



Samerberger Gebirgsschützen ehren Georg Binder

Beitrag

Die Gebirgsschützenkompanie Samerberg hatte die Ehre mit Georg Binder aus Brunn einem langjährigem aktiven Mitglied zu seinem 80. Geburtstag zu gratulieren. Hierzu feuerte der Salutzug eine dreifache Salve und die Hauptmannschaft überbrachte ein Präsent. Zudem konnte Hauptmann Fritz Draxl Georg Binder in Anbetracht jahrzehntelangem aktiven Mitwirkens in der Kompanie mit der Verdienstmedaille der Kompanie in Gold auszeichnen. Der rüstige Jubilar bekam dazu, wenn auch coronabedingt etwas verspätet die Ehrenmedaille für 40 Jahre aktive Mitgliedschaft vom Bund Bayerischer Gebirgsschützenkompanien.

Neben den Gebirgsschützen gratulieren Vorstand Simon Deindl und sein Stellvertreter Egid Moser vom Veteranenverein ihrem langjährigem Mitglied und 2. Bürgermeister Christoph Heibler überbrachte herzlichste Glückwünsche der Gemeinde Samerberg.

Bericht und Bilder: Markus Wörndl, Ltn Schriftführer GSK Samerberg











Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. GebirgsschÅ¼tzen
2. MÅ¼nchen-Oberbayern
3. Rosenheim
4. Samerberg